GoodPlanet

Paris, le 14 septembre 2023

Communiqué de presse

Cédric Javanaud devient directeur général de la Fondation GoodPlanet

Cédric Javanaud est nommé directeur général de la Fondation GoodPlanet et succède à Albane Godard, en poste depuis août 2021.



Cédric Javanaud © Fondation GoodPlanet

Docteur en biologie marine et spécialiste du fonctionnement des écosystèmes, Cédric Javanaud a rejoint la Fondation GoodPlanet en 2012 pour y créer un programme de sensibilisation dédié à la protection des océans. Ce programme sera, entre autres, à l'origine du livre « L'Homme et la Mer » publié dans 8 pays, de l'exposition photographique « Planet Ocean » et d'une application de consommation responsable de produits de la mer. En 2013, il coordonne des projets de création d'aires marines protégées communautaires et de restauration des mangroves dans le nord de l'Indonésie, avant d'initier des projets de cohabitation entre les Hommes et les éléphants au Botswana. En parallèle il exerce aussi une mission de conférencier pour le grand public et les entreprises sur le monde marin et les enjeux du développement durable.

Sensible aux questions d'éducation de la jeunesse, il crée, en 2016, les ateliers et les programmes pédagogiques du Domaine de Longchamp qui accueille aujourd'hui 13 000 scolaires et associatifs chaque année. En 2019, il prend la direction de l'équipe de sensibilisation et développe l'école GoodPlanet et sa cuisine pédagogique, un lieu dédié à la sensibilisation des scolaires, des entreprises et du grand public. A l'échelle nationale, il porte notamment le programme « Mission Energie » qui contribue à sensibiliser les jeunes et le grand public aux enjeux des économies d'énergie sur l'ensemble du territoire.

« Je me réjouis que Cédric Javanaud ait accepté la proposition du Bureau de prendre la tête de la Fondation. Au cours des quinze dernières années, Cédric a permis de construire l'approche GoodPlanet et d'en faire ce qu'elle est aujourd'hui. Son parcours incarne notre double mission : sensibiliser le plus grand nombre aux enjeux écologiques et solidaires, et agir concrètement pour un avenir plus durable sur le terrain, en entreprise, et dans les collectivités. Au nom de l'ensemble des membres du Bureau, je tiens également à remercier chaleureusement Albane Godard pour son implication sans faille et toute la structuration qu'elle a apporté à la Fondation GoodPlanet. »

- Yann Arthus-Bertrand, président de la Fondation GoodPlanet

En fonction à compter du 18 septembre 2023, Cédric Javanaud présentera sa feuille de route au Conseil d'Administration de la Fondation GoodPlanet en novembre 2023.

GoodPlanet

La Fondation GoodPlanet, reconnue d'utilité publique, a été créée en 2005 par Yann Arthus-Bertrand dans le prolongement de son travail artistique et de son engagement. Sa mission est de sensibiliser le plus grand nombre aux enjeux écologiques et solidaires, et agir concrètement pour un monde plus durable sur le terrain, en entreprise et au sein des collectivités.

Elle a ouvert en 2017 le premier lieu dédié à l'écologie et la solidarité à Paris, au cœur du Bois de Boulogne : 3,5 hectares de nature qui accueillent gratuitement près de 60 000 personnes chaque année pour leur faire vivre l'expérience d'une écologie positive et bienveillante, à travers une programmation artistique et culturelle engagée.

Pour plus d'information : www.goodplanet.org

